

Mardi 14 février 2012

antenne universitaire à Argenteuil : une satisfaction, mais av un arrière goût amère !



C'est une bonne nouvelle pour Argenteuil, je ne crains pas de l'écrire, que l'inauguration de l'antenne de l'Université Paris 13

Diversifier l'offre d'enseignement supérieur sur notre ville, initiée par M. Mondargent, continuée par M. Ouvrard, complétée par M. Mothron, un parcours de Municipalité actuelle poursuit. Tant mieux !

D'ailleurs, notre groupe Argenteuil que nous aimons au conseil municipal puis nos représentants à la communauté d'agglomération, bien que mis devant le fait accompli ont approuvé cette décision de leurs votes. Les voix qui ont manqué venaient de la propre majorité du Maire (groupe communiste pour ne pas le citer).

Mais pourquoi faut-il que le Maire-Président de la communauté Argenteuil-Bezons accompagne cette satisfaction d'un arrière goût amère ?

Je veux en effet rappeler les conditions dans lesquelles cette réalisation est financée. Je le fais d'autant plus que M. Doucet n'a pas craint, pour la première fois, lors de son intervention.

En effet, bien que cet établissement soit destiné à recevoir des étudiants de tout le Val d'Oise et de l'Île de France, la Municipalité a refusé de déposer des demandes de subventions, et a décidé de le financer à 100% sur ses propres deniers, ou plutôt sur les nôtres, devant surendettier Argenteuil au passage.

13 millions, ce n'est pas une somme négligeable pour une ville déjà surendettée ! Justification du Maire : nous n'avons pas fait de demandes de subventions n'auraient pas abouti...

Et pourquoi donc ? je rappelle aussi que l'Etat, dans le cadre de l'opération CAMPUS (5 milliards au niveau national) a consacré 2 milliards aux opérations réalisées en France, auquel le Gouvernement a décidé d'ajouter d'autres bénéficiaires. **A ce titre Paris XIII a reçu des crédits d'investissements pour ses différentes antennes : Denis 14 millions, Bobigny 8 millions, Villetaneuse : 16 millions... Argenteuil : rien demandé, rien reçu.**

Quant à l'absence de demande faite au Conseil général, à un moment où les difficultés budgétaires n'étaient pas celles d'aujourd'hui, et où M. Doucet en était le vice-président, aucun examen n'a été fait puisqu'aucune demande n'a été adressée. Et pourtant, dans le passé, le Conseil général a bien financé une université (Celle de Paris 13) et d'autres établissements d'enseignement supérieur !

Notre conseillère régionale de gauche, également adjointe au Maire d'Argenteuil, s'était elle même étonnée de l'absence de demande à la région et écrivait (à propos *aux aides de l'état et de la région elles n'ont même pas été sollicitées en amont comme cela se passe dans tout dossier normalement constitué. Les élus de notre ville peuvent accepter ce type de projet en l'état !*).

Du coup, pour le financement d'une éventuelle extension future de cet établissement, les partenariats sont fortement compromis, et l'avenir bien difficile.

Encore une fois, pas son COMPORTEMENT, M. Doucet a gâché une belle idée. L'attitude positive et conciliante de l'opposition n'aura servi à rien. Il est vrai que ceux qui osent émettre une appréciation différente de la sienne ont forcément tort.



Je souhaite bien sûr, pleine réussite dans leurs études et dans leur parcours universitaire aux étudiants de l'antenne argenteuillaise de Paris XIII, qui préservés de tous ces problèmes.

Mais ces problèmes, ils font partie de nos devoirs, à nous qui sommes élus.

[Share](#) 1 [Plus](#)

Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)

Partager l'article ! antenne universitaire à Argenteuil : une satisfaction, mais avec un arrière goût amère !: C'est une bonne nouvelle pour Argente ...

[Share](#)
